

Ressort: Entertainment

Kulturwissenschaftlerin kritisiert Orden für Andreas Gabalier

Bochum, 04.02.2019, 01:00 Uhr

GDN - Die Kulturwissenschaftlerin Astrid Deuber-Mankowsky kritisiert die Verleihung des Karl-Valentin-Ordens an den österreichischen Volksmusiker Andreas Gabalier. "Das ist eine extrem ungute Entscheidung", sagte sie den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Montagsausgaben).

Gabalier hat den Orden am Samstagabend von der Münchner Faschingsgesellschaft Narhalla erhalten. Der Musiker steht wegen Äußerungen in der Kritik, die oft als homophob und frauenfeindlich empfunden werden. "Das widerspricht der Vorstellung von der Volkskultur, wie sie Valentin geprägt hat", so Deuber-Mankowsky, die an der Ruhr-Universität Bochum lehrt. "Valentin war viel differenzierter und viel klüger. Dass es jetzt so gekommen ist, ist wirklich alles sehr traurig." Statt ihm den Orden zu verleihen und die Diskussion damit auch noch zuzuspitzen, hätten die Verleiher dieses Ordens ihre gesellschaftspolitische Verantwortung wahrnehmen und die Hintergründe der Debatte beleuchten sollen. "Es wäre ihre Aufgabe gewesen, diese Männerbündnisse zu hinterfragen und zu sprengen, statt sie zu bestätigen", so Deuber-Mankowsky.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119532/kulturwissenschaftlerin-kritisiert-orden-fuer-andreas-gabalier.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619